



最も保存状態のよいコンコルディア神殿

(前頁から続く)地中海では一番大きい島、シチリア島は北海道ほどの大きさで、島の中央にはヨーロッパ最高のエトナ山(3,330m)が聳えています。

この島には先住民ミケロス人やエレミア人が居住していたが、8世紀頃にフェニキア人に支配されそれ以降、ギリシャ、ローマ、ビザンチン、イスラム、ノルマン、フランス、スペインと幾多の民族が興亡を繰り返してきました。そんな中で独自の文化を育んできたのです。

この地方では不思議なことに山頂とか、中腹に集落が形成されています。その昔、幾度となく外敵に襲われた経験からだそうで、しかも裕福な人ほど高台に住居を構えています。

島最大の都市、パレルモのホテルのそばには中央市場があり、活気に満ち溢れていました。その近くの通りにはスーパーマーケットなどの商店や露店が並んでいます。野菜や果物などが山と積まれ、キロ単位の値段がついています。勿論バラ売りもするようです。魚屋さんでは魚がお祝いの鯛のように頭としっぽが反りかえったものを並べています。

焼き栗を売っていまし

た。粗末な厚手の紙を円錐形に丸めたものに入れて1ユーロ。柿も売ってました。イタリアで柿とは驚きでしたが、日本人が持ち込んだようです。

なんととっても興味深かったのは、かっこよく強そうなイタリアの男性には「マザコン」が多いということでした。絶えず母親と電話連絡をしている人、母からもらった品物を大事そうにしている人、困った時には「オー・マイゴッド」ではなく「マンマ・ミーア」(お母さん助けて)と叫ぶなど、色々だそうです。

しかし陽気で人なつこい人々に多く接することができました。朝の散歩で出会った年配の男性は日本人と見ると話し掛けてきて、広島とか呉とか岸和田などの地名をあげて、その上若かりし頃の日本での写真まで見せてくれました。

広々とした風景や明るい太陽、見渡すかぎりのオーリーブやオレンジ。それにおいしいワイン。多くの種類の Pasta 等々。歴史の長さから来るのでしょうか、何かスケールの大きさを感じる旅でした。

グループ紹介③ ニュースポーツ部

福6-い 滝野 昭夫

日頃はニュースポーツ部の活動に対し、何かとご支援いただきありがとうございます。近年、健康・体力づくりに対する志向が高まっている中、生活の利便化と環境の変化により運動量が減っていると思われます。

そこでいつでも、だれでも「人と人との出会いを大切に交流の輪を広げて行きたい」とニュースポーツ部は活動しています。楽しくスポーツに参加し、運動を日常生活の中に取り入れられるよう出来ればと願っています。今年は冬季オリンピック、サッカーワールドカップ、また兵庫県では国体が開催されるなど、スポーツに関心を寄せる機会が沢山あります。健康で楽しい日々を送ろうではありませんか。



グランドゴルフを楽しむ部員たち

KSCグループ学習発表会

神戸市立シルバーカレッジで3年間、学んだ成果を発表する「KSCグループ学習発表会」が、昨年末から行われています。すでに国際コース(12月15日)福祉コース(12月21日)食文コース(12月22日)に終了しています。

残りのコースは次の日程で発表されます。在学生、OBの方は誰でも聴講できますので、振るってご参加ください。

- 生環コース 2月3日(金) 10:00~12:00
カレッジホール
- 園芸コース 2月3日(金) 10:30~14:30
学習室3・4
- 音文コース 2月23日(木) 10:30~12:00
カレッジホール
- 美工コース 2月27日~3月17日
(陶芸・絵画展示) ふれあいホール
- 合同発表会 2月28日(火) 10:00~
カレッジホール